

# *Plus de 300 feux de forêt actifs au Chili*

---



La Havane, 8 février, (RHC)- Plus de 300 feux de forêt sont actifs aujourd'hui au Chili. Des brigades argentines, mexicaines et espagnoles travaillent aux côtés des spécialistes chiliens pour réduire les flammes qui ont déjà fait 26 morts dans le centre-sud du pays.

Dans un nouveau bilan dressé mardi, le sous-secrétaire à l'Intérieur, Manuel Monsalve, a déclaré que sur les 301 foyers, 169 sont sous contrôle et 81 sont combattus par les pompiers.

Les autorités maintiennent les régions de Ñuble, Biobío et La Araucanía en alerte rouge et en état de catastrophe.

M. Monsalve a annoncé qu'une équipe de pompiers colombiens arrivée ce mardi à Santiago du Chili serait déployée dans la région du Biobío.

150 autres experts du Mexique arrivent aujourd'hui pour aider à combattre la situation d'urgence dans l'Araucanie.

Selon des données préliminaires, les incendies, qui ont débuté jeudi dernier, ont fait plus d'un millier de blessés, dévasté quelque 270 000 hectares et détruit plus de 1 500 maisons.

Source : Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/313076-plus-de-300-feux-de-foret-actifs-au-chili>



**Radio Habana Cuba**